

Du bist interessiert und möchtest mehr darüber erfahren?

Dann melde dich bei:

Dietlinde Kern: dietlindekern@gmail.com (Tel. 07195/174026)
oder bei einem der ehemaligen Freiwilligen, die Dir gerne mehr über
ihre eigenen Erlebnisse berichten.

Teresa Stark: te.sta1@web.de
Jonas Körber: jonaskoerber95@gmail.com
Lukas Körber: lukas.d.koerber@t-online.de
Andrea Seeberger: a-seeberger@freenet.de



Weitere Informationen über die Partnerschaft mit Indien findest du
auch unter: <http://borromaeus.se-winnenden.de/indien-freundeskreis>

**Nach Abschluss der Schule die Welt
entdecken –**

Sei mehr als ein Tourist...

**Entscheide Dich für ein freiwilliges soziales
Jahr in Indien!**



Die katholische Kirchengemeinde Winnenden unterhält seit 17 Jahren eine erfolgreiche Partnerschaft zur Diözese Berhampur in Odisha im Osten Indiens, um armen Kindern und Jugendlichen einen Zugang zur Bildung zu ermöglichen. Seit mittlerweile 6 Jahren werden auf Basis dieser Partnerschaft Freiwillige für ein Jahr nach Indien entsendet, um vor Ort ein FSJ zu leisten.



Was erwartet Dich während Deines Jahres?

- Du lebst mit Kindern und Jugendlichen im Alter zwischen 8 und 15 Jahren zusammen in einem Internat.
- Du unterrichtest an einer englischsprachigen Schule.
- Nachmittags hilfst du bei den Hausaufgaben, ihr spielt zusammen Volleyball, Fußball, Cricket u.v.m.
- Außerdem hast du vor Ort Möglichkeiten, dich auf vielfältige Weise einzubringen.

Warum solltest du dich dafür entscheiden?

- Du kannst die Welt aus einem anderen Blickwinkel kennenlernen und dabei Gutes tun.
- Du kannst durch gemeinsames Leben und Arbeiten in eine fremde Kultur eintauchen.
- Du bekommst eine andere Sichtweise auf Dinge.



- Du wirst zusammen mit anderen Freiwilligen ausgezeichnet auf das Auslandsjahr vorbereitet und wirst auch an der Einsatzstelle hervorragend betreut.
- Nahezu alle Kosten werden übernommen.

